



Une "Brigade Anti Déchets" au collège !

publié le 24/02/2023 - mis à jour le 20/03/2023

Action EDD au collège

Les élèves du dispositif ULIS s'investissent dans les actions de développement durable au collège.

Ils ont créé " la B.A.D." : la Brigade Anti Déchets

Des actions de ramassage de déchets dans la cour du collège sont effectués régulièrement par les élèves avec des messages de sensibilisation.

Ils ont compris que le bien être au collège passe aussi par la protection et le respect de leur environnement de travail.

Et n'oublions pas que le meilleur déchet est celui qu'on ne crée pas !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.